



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

Participation a une etude clinique

La recherche fait partie des missions du service public hospitalier. Le Groupe Hospitalier de la Région de Mulhouse et Sud-Alsace (GHRMSA) est ainsi impliqué dans de nombreuses études cliniques ayant pour objectif d'évaluer l'efficacité de nouveaux traitements ou de nouveaux tests pour le dépistage d'une maladie, de nouvelles techniques de prise en charge, etc.



Ces études cliniques sont appelées « **recherches impliquant la personne humaine** », car elles impliquent une intervention, un acte, une visite, une procédure ou un examen supplémentaire par rapport à la prise en charge habituelle.

Lors de votre venue au GHRMSA, il pourra ainsi vous être proposé par le praticien qui vous prend en charge de **participer à une ou plusieurs de ces études cliniques**. Un document d'information présentant l'étude, son déroulement, ses risques et ses contraintes éventuelles, vous sera alors remis. Selon le type d'étude, il pourra vous être demandé de signer un consentement écrit.

Dans tous les cas, **la participation à ces études est entièrement libre et volontaire**. Vous pouvez refuser d'y participer ou vous en retirer à tout moment. Cette décision serait alors sans conséquence sur les relations que vous avez avec l'équipe soignante et sur la qualité des soins qui vous sont prodigués.

GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100

87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64

 **CONTACTEZ-NOUS**